

Der Stress des Berufsalltags nagt an unserem Gemüt. Die Angst um den Arbeitsplatz lässt uns jenen Stress aber oft vernachlässigen. Hinzu kommt noch die immer wichtiger werdende betriebliche Weiterbildung. Soweit die Visionen für das Projekt **LANDSCHAF[F]TRAUM**.

Durch die körperliche und geistige Zufriedenheit wird der Mensch leistungsfähiger. Dieser Aspekt, welcher bei all den oben genannten Gedanken einfließt, ist somit unumgänglich und bekommt ebenfalls einen wesentlichen Stellenwert im Entwurfsprozess.

Das Schloss als solches ist ein verlorenes Juwel in der idyllischen Voralpenlandschaft. Im 17. und 18. Jahrhundert in etwa wurde das Schloss Rosenegg schon für solch ähnliche Zwecke verwendet. Eine Quelle mit heilender Wirkung, eine Schule und natürlich der Wohnzweck sind in den Annalen beschrieben und erwiesen.

Die Industriestadt Steyr mit ihren Ausläufern in Garsten, bietet eine gute Umgebung für Arbeit in jeglicher Form. Weg vom typischen Arbeitsalltag in der Stadt, hin zum Finden der körperlichen und geistigen Ausgeglichenheit und der daraus resultierenden Leistungssteigerung. Im ländlichen Gebiet des Stadtrandes ist eine optimale Umgebung um dies verwirklichen zu können. Man ist zentrumsnahe, aber doch in Ruhe und in der Natur. Der Stress soll hier durchaus gezielt abgeladen werden.

Betriebliche Weiterbildung in Form von Seminaren ist für die Unternehmen heutzutage immer essentieller, auch in Bezug auf das „Überleben“ des Betriebs. Ebenfalls aber auch aufgrund der Arbeitnehmer, welche ihr ganzes Leben lang ihr Wissen immer auffrischen und am neuesten Stand halten wollen.

Das Zusammenspielen von Arbeit, Seminar, Weiterbildung, Erholung, Zufriedenheit und Land lassen im Gedanken, das Seminarhotel Schloss Rosenegg entstehen. Die Eingliederung in die umliegende reine Natur ist der erste Schritt für das Projekt. Rundherum Wald - wie beruhigend. Das Schloss soll mit den neuen Gedanken in einem engen Kontext stehen.

Schlussfolgernd erhält man aus den zeitgemäßen Ideen und Visionen Ergebnisse, die auf unterschiedlichste Weise in den Entwurf aufgenommen und angewandt werden können. Somit finden ein Seminarbereich, ein Erholungsbereich, eine Nächtigungsmöglichkeit in Form eines Hotels ihre Anwendung. Durch die Zufriedenheit in allen Formen soll die Aufnahmefähigkeit und Leistungssteigerung beim Menschen verstärkt werden. Diese Aspekte sind bei einer Seminarteilnahme von großer Bedeutung.

Ein Aufenthalt über Nacht ist ebenso notwendig, um nicht den Stress durch An- und Abreisen am selben Tag zu verstärken. Nicht die gewöhnlichen Bedingungen sollen herrschen, sondern außergewöhnliche. Dies wird mit dem Projekt versucht und das Gebäude, in all seinen Formen und Funktionen, danach ausgelegt.